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ACTA DEL PLENO ORDINARIO DEL  
CONSEJO DE ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD DE BURGOS 

JUEVES 9 DE DICIEMBRE DE 2010    -    E. Universitaria de Relaciones Laborales 
 
 

Reunidos en la sala de estudio de la Escuela de Relaciones Laborales, las personas que se 
citan a continuación, a las 12:10 se inicia la reunión, procediéndose a tratar los puntos del orden 
del día. 

 
Presidente 

Iñigo García Rodríguez 
Vicepresidente 

Pablo López Saldaña 
Secretario 

David López Hurtado 
 
Miembros 

María Sáiz Martínez 
Daniel Lopez Maeso 
Diego Navarro Martin 
Sandra Peña Pérez 
Rodrigo Diez Cubillo 
Esteban Rilova Pérez 
Razvan Constantinescu 
Patricia Marina Gamarra 
Jonathan Rivero Armas 
Iván de Pedro Rodríguez 
Rodrigo López Lucas 
Jesús Garoz Ruiz 
Marta Puerta Abad 
Daniel Mata Cabello 
Álvaro Santamaría Peñalba 
Oscar García Soto 
Adriana Mª Cipitria Caballero 
David Hernando Bello 
Carolina Granados Muñoz 
Miguel Ángel García López 
José Manuel Arnaiz Zamanillo 
Cristian Antón Martín 
Virginia Marcos Bárcena 
Alberto Gamarra Gonzalo 
Javier Gómez Lojo 
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1. Lectura y aprobación, si procede del acta de la sesión anterior. 
 

Se aprueba por asentimiento. 
 
2. Informe del Presidente. 

 
Toma la palabra el presidente, agradeciendo a Dña. María Saiz y al equipo anterior la 

labor realizada y se ha conseguido mejorar el funcionamiento. Continúa comentado actividades 
que se han realizado.  

Toma la palabra D. Jesús Garoz explicando el desarrollo y conclusiones del torneo24h. Se 
comenta el Día de la Música. La reunión con el Vicc. de Estudiantes, René J. Payo. El 
PlayUBU. La modificación que ha realizado el Consejo de representantes de la EPS de su 
reglamento de Régimen Interno. La creación de la comisión de jornadas de representación. La 
Reunión de la CREUP. 

 
3. Plan de acción 2010 / 2011. 
 

El presidente comienza a explicar el plan de acción, explicado en el PWP que se adjunta 
como Anexo II. 

 Relaciones entre delegaciones, prensa y difusión, nuevas tecnologías. Se 
comenta la idea de crear un consejero de economía, proponiendo a Daniel Mata 
Cabello. 

 Relaciones internacionales, la posibilidad de acudir a CREUP, las personas 
que estén interesadas. En CYRECYL, comenta Dña. María Saiz que en poco tiempo 
empezará a funcionar. 

 Publicidad: Subir actas a la red, se intenta transparencia. 
 Las jornadas de representación estudiantil: hacer 2 jornadas, diciembre y 

abril, pasando un fin de semana en el complejo de sedano.  
 Actividades: Ubulive, torneo24h, día de la música  

 Concurso de cortos. D. Javier Gómez explica el desarrollo de 
este concurso. Explica también como es el Festival “Creando”, y cómo se 
podría adherir un concurso de cortos. Comenta la gran acogida y la cantidad de 
trabajos que reciben.  

 Ubulimpiada: D. Pablo López plantea esta nueva idea, que sería 
para marzo, coincidiendo con la festividad de la UBU, cada escuela/facultad  
presentara un proyecto. Se creará una comisión que se encargue de organizar y 
coordinar esta actividad. La idea sería organizarla en el transcurso de una 
semana. (Anexo I) 

 Fiestas: Se comenta la idea de retomar las actividades que se realizaban hace 
unos años. Y “resucitar” las fiestas universitarias. María Sáiz comenta que Vicc. 
Concede ayudas para la organización de actividades en las fiestas universitarias. 

 Debate con políticos: Organizar un debate entre políticos con motivo de las 
próximas elecciones a Ayuntamientos y comunidades autónomas. 

 Proyecto Mentor: Colaborar para que se apunte más gente. 
 Jornada de Bienvenida: Dar más difusión y colaborar desde el CAUBU 



 

Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, despacho 0029 
Plaza de la Infanta Doña Elena, s/n 

09001 BURGOS 
 

Télf: 947 25 90 91 Fax: 947 25 89 56 
caubu@ubu.es 

 Elecciones 2011-2012 Acortar plazos y que se realicen antes las elecciones. 
Virginia comenta que en Humanidades, han tenido que volver a reelegir la junta y 
problemas existentes con el reglamento de su consejo. 

 Ubuencuentros: D. Pablo López comenta las conclusiones de su reunión con la 
Vicc. De relaciones Internacionales. Se crea una comisión de Ubuencuentros. (Anexo I) 

 Movilidad. Se pregunta sobre la nueva ordenanza del Ayto. sobre bicicletas, el 
CAUBU está pendiente de eso. 

 Estatuto del estudiante. 
 Reforma estatutos UBU: Cambiar la duración del mandato de los claustrales. 

Modificar los órganos de representantes estudiantiles. Se comenta la modificación de  
los miembros del Consejo de gobierno.  

 
4. Estatuto del estudiante. 
 

El presidente, comenta los aspectos claves del Borrador del E.E.U. como por ejemplo el 
Consejo de Estudiantes Universitarios del Estado. Se comenta las dos reuniones del ministerio 
sobre el E.E.U. 

 
5. Jornadas de Representación. 

 
El vicepresidente comenta la experiencia de hacerlo con googlegroups. Toma la palabra 

el presidente explicando la estructura de las jornadas del día 15 de diciembre. Agradecer a D. 
Razvan Constantinescu el cartel realizado. Se comenta la organización de los talleres de la tarde, 
buscando voluntarios, que se incorporan a la comisión de Jornadas de representación 

 
6. Nuevas Tecnologías. 

 
Toma la palabra D. Razvan Constantinescu, comentando las ideas principales. Página 

Web, Radio. Comenta también los problemas que hay con la página web de la UBU, y que está 
pendiente una reunión con la jefa del SIC. Para concretar el tema. 

D. Javier Gómez explica la temática sobre la radio, problemas que está encontrando, 
posibilidades a realizar.  

 
7. Relación entre Delegaciones. 

 
Toma la palabra Dña. Sandra Peña explicando cómo quiere funcionar su consejería. 

Solicitando la colaboración de personas para la consejería. Dña. Virginia Marcos expresa su 
intención de colaborar con la consejería. 

Dña. Sandra peña elaborará un informe sobre las distintas delegaciones señalando 
aspectos a mejorar y/o cambiar. 

 
8. Creación de la Comisión de UBULIVE. 
 

El presidente propone que D. Oscar sigua adelante. Se solicita la ayuda de voluntarios. 
Toma la palabra D. Oscar explicando el planteamiento que se va a dar este año al Ubulive. Dos 
semifinales y la final en el Hangar. Las rondas anteriores se realizaran el Plaza Nueva. Se 
crearan unas bases nuevas. 
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Los integrantes de la comisión se relacionan en el Anexo I. 
 
 
9. Temas a tratar en la CREUP de 11/12 de diciembre. 

 
Toma la palabra el presidente, sobre los dos archivos adjuntos enviados. Dña. María Sáiz 

explica el reglamento de la comisión económica. Sobre el R. de régimen sancionador. D. Pablo 
López y Dña. María Sáiz explican la propuesta de reglamento. Dña. Sandra Peña explica sus 
razones y opinión sobre este Reglamento.  

 
10. Prensa y Difusión. 

 
Toma la palabra D. Pablo López, explicando la idea de la consejería. Pone como ejemplo 

de la revista a la revista de la UAH “Rinconcete y cortadillo”:  
 

(http://consejoestudiantes.uah.es/index.php?option=com_content&view=article&id=73:rincon
ete-y-cortadillo&catid=2:colaboraciones-convenios&Itemid=27) 

Dña. María Sáiz comenta que sería beneficioso tener comunicación CAUBU – 
Marketing-Oficina de prensa. 
 

11. Asuntos de trámite. 
 El presidente pide que se difunda la información sobre las jornadas de 

representación estudiantil. 
 El secretario del CAUBU, solicita información sobre las direcciones de correo 

electrónico a as que no llegan emails 
 
12. Ruegos y preguntas. 

 
o Dña. Virginia  Marcos solicita que se plantee las primeras jornadas de 

representación estudiantil al final de un curso anterior. 
o María Saiz Solicita que se designen los miembros de la comisión de acción 

tutorial  
o La reunión de la comisión de biblioteca se comenta que se va a reducir un 10% el 

presupuesto y que se va a cerrar la biblioteca de la F. de Hum. y educación. 
o Dña. Virginia marcos solicita que al menos un ejemplar de la bibliografía de una 

asignatura esté en la facultad donde se imparte esa asignatura. 
o Se pide que se encuentre una manera de facilitar el acceso a un enchufe en las 

clases. Ya sea por enchufes o regletas. 
o El vicepresidente Pablo López comenta la creación de más cuentas de 

Googlegroups para mejorar la comunicación entre los miembros del CAUBU y 
de las comisiones. 

o Se comenta el nuevo reglamento de acoso aprobado por consejo de gobierno. 
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Y siendo las 14:20 horas, habiéndose tratado todos los temas, el presidente levanta la 
sesión de la que doy fe como secretario. 

 
A este acta se acompañan dos ANEXOS: 
 Anexo I: composición de las comisiones aprobadas en CAUBU 9/XII/2010 
 Anexo II: Presentación del plan de acción 2010/2011 
 
 
El próximo pleno del CAUBU está previsto para febrero en la Facultad de 
Humanidades y educación. 
 
 

 
 
 

El secretario del CAUBU 
David López Hurtado 

VºBº El presidente 
Iñigo García Rodríguez 


